

公民館だより6月号



発行/大詫間公民館

〒840-2211
佐賀市川副町大字大詫間 560 番地1
電話・FAX 0952-45-4480
Email koodakuma@city.saga.lg.jp

大詫間の人口(令和7年4月末現在)
1,400人(前月比-4) 541世帯(前月比-1)
男 700人(前月比-1) 女 700人(前月比-3)

地域・学びのサポート③

浮立映像鑑賞会



「松枝神社奉納浮立DVD」の完成を記念して、映像の監修をされた金子信二先生の講話及び上映会を開催します。

地域の誇りである「浮立」について改めてみんなで学びましょう。

皆さまのご参加をお待ちしております。

- 日時 6月12日(木) 10:00~11:30
- 場所 大詫間公民館 大会議室
- 講師 金子 信二 先生(市文化財保護審議委員)
- 参加費 無料
- 申込み 不要。当日お越しください

永遠の古賀メロディー!

音楽鑑賞会

ギターアンサンブルが奏でる古賀政男メロディーを聴いて楽しい音楽鑑賞のひとつを過ごしてみませんか?全国で活躍されている古賀メロディーギターアンサンブルの素晴らしい演奏を聴くことができる貴重な機会です。皆さまのご来場をお待ちしております。

- 日時 6月4日(水)
14:00~15:30
- 場所 大詫間公民館 大会議室
- 参加費 無料
- 主催 まち協歴史文化部会
- 申込み 不要。当日お越しください

6月予定表



※予定は変更・中止する場合があります

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | |
|----------------|-------------------------|--|--------------------------------|------------------------------|---------------------|---------------------------|--|
| 1 | 2 元気アップ教室 | 3 にこにこ運動教室 | 4 まち協本部役員会 ももの会 音楽鑑賞会 | 5 | 6 健康麻雀 | 7 ブーカス号 15:10~16:00 | |
| 8 大小フリー参観デー | 9 元気アップ教室 振休教室 | 10 にこにこ運動教室 ブーカス号 14:00~14:50 | 11 GB 愛好会 つばき会 | 12 地域・学びのサポート(浮立) ときわ会 | 13 自治会長会 健康麻雀 | 14 | |
| 15 【休館日】 | 16 GG 役員会 元気アップ教室 | 17 にこにこ運動教室 | 18 GG 愛好会 | 19 | 20 健康麻雀 | 21 | |
| 22 | 23 元気アップ教室 | 24 にこにこ運動教室 社協役員会 | 25 つばき会 | 26 | 27 健康麻雀 | 28 さつき会 | |
| 29 | 30 元気アップ教室 | 梅雨の時期は高温多湿となり、細菌が活発に増殖するため、食中毒に注意が必要です。特に6月頃から8月にかけて、細菌性食中毒が増加する傾向にあります。そのため、手洗いを徹底し、食材を冷蔵庫で保管する、十分な加熱処理を行うなどの予防が重要です。また、食中毒になった場合は、早めに医療機関を受診しましょう。 | | | | | |

大詫間まちづくり協議会総会

5月17日(土)に大詫間まちづくり協議会の総会が開催されました。令和6年度の事業実績・収支決算報告、令和7年度の事業計画案・収支予算案、役員選任案について、すべて承認されました。最後に新役員の紹介がありました。令和7年度はまち協会長と部会長3名、副部会長2名の交代があり、それぞれ自己紹介と抱負を語られました。これからよろしくお願いします。



松枝神社奉納浮立保存会総会

5月17日(土)に松枝神社奉納浮立保存会の総会が開催されました。令和6年度の事業実績・収支決算報告、令和7年度の事業計画案・収支予算案、役員選任案について、すべて承認されました。最後に令和6年度作成の佐賀市文化財課制作による松枝神社奉納浮立DVDと上映会について案内がありました。



大詫間校区社会福祉協議会総会

5月23日(金)に大詫間校区社会福祉協議会の総会が開催されました。馬場会長から助け合い、支え合う地域を目指して皆さんにご理解とご協力を呼びかけられました。令和6年度の事業実績・収支決算報告、令和7年度の事業計画案・収支予算案、役員選任案について、すべて承認されました。



第50回 私と大詫間

～大詫間への想い 思い出等について～

地域の方から大詫間への想いや小さい頃の思い出などをお寄せいただく『私と大詫間』シリーズです。



第50回目は…
角町 美智子 さん
(2区)

大詫間は、筑後川と早津江川の間生まれた三角州の島です。そんなことはまったく知らず、主人に連れられ初めて大詫間に来たその当時は、まだ川副大橋はなく、旧早津江橋を渡り土手をず～と下った所でした。土手は真っ暗で、途中、大丈夫だろうか、どこに連れて行かれるのだろうか、不安ばかり募っていたのが正直な気持ちです。その大詫間に昭和58年12月川副大橋が開通し、通勤、通学、買い物など便利になり大変助かりました。開通を祝う事業があったことを思い出しています。

月日が経つのは早いもので、嫁いで来て47年になります。農作業では、初めは水田にも入ることができず道端に立ち止まっていたのですが、いまさら引き返すことも出来ず、前に進むしかない！と精一杯気合を入れ頑張りました。若い頃は仕事に行き、農家の手伝いはしていましたが、あまり人とのふれ合いをしてなくて大詫間のことも知らないことばかりでした。しかし、近所の方に声をかけていただいたり、2区の若妻会のメンバーと楽しく励まし合って馴染んでいくことができました。

仕事を辞めてからは中尾久美子さんの誘いで食改協に入りました。メンバーの人達に良くしていただき、地区の行事やイベントに参加することにより、人とのふれ合いの大切さを知り、大詫間が好きになりました。いまではすっかり大詫間もんです。

声かけしていただいた方々に感謝しています。今は主人の助けがあって家庭菜園に少しずつですが楽しくやっています。

子や孫たちにとって明るく活気のある大詫間であることを願っています。

春の園芸教室

5月22日(木)に春の園芸教室を開催しました。

今回も講師の中川達也先生に季節の花についての知識や寄せ植えの基本、他にも花の色から得られる印象や効果などについてユーモアを交えてお話していただきました。

座学の次は公民館のプランターや花壇で花を植える実習を行い、その後先生の個別アドバイスを受けながら寄せ植えの鉢を完成させました。色とりどりの花苗から好きなものを選んで植えるので、どの寄せ植えも個性が光っていました。

最後に花を長持ちさせる方法も教えていただきました。



地域・学びのサポート 第2回

5月8日(木)に市男女共同参画課の協力で「男女共同参画」をテーマに講座と朗読劇が行われました。

最初に社会人権・同和教育指導員の椛島さんからクイズなどを取り入れながら、わかりやすく男女平等についてお話いただきました。

続いて「佐賀市男女共同参画ネットワーク”結い”」の皆さんによる男女共同参画と防災をテーマにした朗読劇を鑑賞しました。参加者と職員もキャストとして飛び入り参加しました。“男はリーダー””女は炊き出し”など男女での役割に固執せず、それぞれが出来る事を活かし協力する事が大切だと学びました。



大詫間まちづくり協議会・大詫間公民館 共催

振休教室 モール工作をしよう

小学生の皆さん、フリー参観デーの振替休日は、公民館で工作をして楽しくすごしませんか？

今回は、モールを使ってかわいい動物などを作ります。

くわしくは、小学校から配布されるチラシを見てくださいね



日時 6月9日(月) 10:00~12:00
場所 大詫間公民館 大会議室
対象者 大詫間小学校 1~6年生の児童
参加費 無料(作ったものは持ち帰りできます)
申込先 小学校から配布される申込用紙に記載して小学校か公民館に提出してください
締切日 6月4日(水)まで

毎年6月23日から29日は 男女共同参画週間 です

「男女共同参画社会基本法」の公布・施行日である平成11年6月23日を踏まえ、毎年6月23日から29日までの1週間を「男女共同参画週間」として、様々な取組を通じ、男女共同参画社会基本法の目的や基本理念について理解を深めることをめざしています。

男女が活躍できる職場づくりを！

家庭でも仕事でも生き生きと自己実現できる
職場環境をつくりましょう



館長コラム

ゴールデンウィークは、今年も家族で恒例のバーベキューを楽しみました。その日は風がとても強く、急遽場所を小屋に変更です。▶左手に缶ビール、右手にトングを持ちながら煙と匂いの先を見ていたら、目の前に1台の車が止まりました。「お~やりよんね~」の掛け声、H自治会長さんです。そのまま通り過ぎて行かれましたが、目の前の道路は近所の人以外はめったに通りません。こんなところに何の用事だろうか、「寄っていかんですか」と誘わなかったのを悔やんでいます。▶そのゴールデンウィークも終わりました。大型連休明けについて、ある調査によると8割の人が会社に行きたくないと感じ、さらに4割は退職や転職を考えるそうです。最近、会社を辞めたいけど直接会社に言えない人に代わって、会社を辞める手続きをしてくれる退職代行というのが流行っています。▶高校生の頃、アルバイトを辞めたい友達に代わって、そのバイト先まで行って友達の退職をお願いしたことがあります。たしか日奉さん前のラーメン屋さんでした。50年以上も前にやったことが、今は代行サービス業として成り立っていることに驚きです。▶公民館は、地域の人たちのちょっとした相談ごと、困りごとに対応できる身近で便利な存在でありたいと思っています。さすがに困りごとの代行はできませんが、解決の糸口になれば幸いです。気軽にお立ち寄りください。▶6月は湿度が高く不快な日が続きます。あまり好きな季節ではありませんが、この時期に雨が降らないと水不足で大変なことになります。また、今騒動のお米を栽培する上でとても大切な季節です。雨ばかりだと沈みがちな気分になりがちですが、視点を変えて雨を楽しみながら過ごしてみてもいいかもしれません。

佐賀市のウェブサイト「つながる大詫間」

校区の行事やまちづくり協議会の活動、公民館講座の案内や報告など、楽しい地域の情報をお届けしています。写真も盛りだくさんの楽しいサイトです。ぜひチェックしてみてくださいね！

QR
コードは
こちら➡

